



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02

viernes 28 de octubre de 2016

LAS ESCUELAS DEPORTIVAS SE PRESENTAN EL VIERNES 4 DE NOVIEMBRE A LAS 17.00 HORAS

P { margin-bottom: 0.21cm;La presentación de las escuelas deportivas tendrá lugar el próximo viernes 4 de noviembre a las 17.00 horas en el Pabellón de Deportes Santa Lucía.

La presentación estaba prevista para la tarde de hoy viernes 28 de octubre pero, según ha explicado el Delegado de Deportes, Enrique Silva, "no hemos podido finalizar el proceso de selección de todos los monitores y nuestra intención es poder presentar todas las escuelas a la vez y que los monitores esté presentes, de ahí este pequeño retraso. No obstante pido disculpas a las familias que van a participar este año de las escuelas deportivas que tenían previsto acudir hoy a la presentación y les remplazo para la próxima semana".